



El Senado entrega a López Obrador el poder de elegir a la nueva ministra de la Suprema Corte

La Cámara alta rechaza por segunda ocasión la terna de candidatas al Supremo, lo que da al presidente carta abierta para elegir de entre las aspirantes a su favorita para asumir el cargo



Morena y sus aliados del Partido Verde y el Partido del Trabajo no reúnen la mayoría cualificada requerida para aprobar el nombramiento de un nuevo ministro de la Suprema Corte (dos terceras partes de los senadores presentes en la sesión). El oficialismo estaba negociando con Movimiento Ciudadano (MC), un posible —e inesperado— nuevo socio, la posibilidad de construir la mayoría parlamentaria. Las pláticas iban hacia buen puerto, pero se cayeron en el último momento, y de manera estrepitosa. El senador morenista [Ricardo Monreal](#) dio a conocer este miércoles que él entabló las conversaciones con el dirigente de MC, el senador Dante Delgado.

El dirigente emecista acusó a Morena, al PRI y al PAN de solapar, y de hecho incentivar, la crisis interna en el TEPJF. “En Movimiento Ciudadano hemos dialogado, sí, porque la política es la construcción de acuerdos, [...] no para construir mafias, contubernios, hipocresías, simulaciones, ni para llegar a acuerdos en lo oscuro como lo hace Morena con el PRI, y el PRI con el PAN”, soltó Delgado. El senador dijo que desde la coalición opositora se ha señalado a MC de pactar con el Gobierno, cuando ha sido Alejandro Moreno, *Allto*, el dirigente del PRI, “quien ha entregado su voto al presidente en los momentos más cruciales para el Estado mexicano”, mientras que el líder del PAN, Marko Cortés, mira para otro lado. Los integrantes de la bancada naranja sostenían unos carteles que decían: “Ni con Morena ni con el *PRIAN*”.